

桜川市消防団（羽野島幸雄団長）から、スポーツ芸術文化の振興に役立てて欲しいと、8万円の寄付がありました。



寄付金を大塚市長に手渡す羽野島幸雄団長(右)

陶芸家でさくらがわ応援大使の島田恭子さんから、ヤマザクラのPRに役立てて欲しいと、作品（桜文皿）の寄贈がありました。



作品を大塚市長に手渡す島田恭子さん(左)

桜川市区長ゴルフ愛好会（平田雅己会長）から、小中学校の児童生徒の教材費に役立てて欲しいと、3万円の寄付がありました。



寄付金を井上副市長に手渡す桜川市区長ゴルフ愛好会の皆さん

真壁高校から、農業科草花コース2・3年生16人が育てたサルビアの花が寄贈され、市役所大和庁舎に飾られています。



市役所大和庁舎にサルビアを届けた真壁高校生の皆さん

日本コンクリート工業株式会社（土田伸治代表取締役社長）から、市役所真壁庁舎敷地内に、街路灯一式の寄贈がありました。



目録を大塚市長に手渡す土田伸治代表取締役社長(右) / 寄贈された街路灯一式

ボランティア山鳩会（下条美代子会長）から、一人暮らしのお年寄りの方のために役立てて欲しいと、10万円の寄付がありました。



寄付金を大塚市長に手渡すボランティア山鳩会の皆さん

叙勲の受章

おめでと〜うございます

高齢者叙勲が内閣府から発表されました。受章の栄誉を受けられた方を紹介します。

◆瑞宝双光章

萩原 正範さん

元大蔵事務官

(88歳・友部地区)

萩原氏は、「昭和23年に下館税務署入署以来、昭和63年7月に越谷税務署特別国税調査官として退職するまで四十年余、無事に勤務させていただきました。この度の受章は、関係各位並びに多くの皆様のご支援とご指導の賜と感謝しております。また、皆様から心温まるご祝辞を賜り、誠に有り難く御礼申し上げます。今後は健康に留意し、芳情に応えるべく努力いたしたいと存じます」と受章の喜びを話していました。



介護のご相談は
居宅介護支援事業所
さくらがわ
☎0296-20-6071

入所・短期入所・通所リハビリテーション
介護老人保健施設
さくらがわ
☎0296-20-6071
URL: <http://www.douaikai.or.jp>

内科・外科・消化器内科・循環器科・呼吸器科・耳鼻咽喉科
延島クリニック
☎0296-58-5058

スタッフ大募集!! 理学療法士・作業療法士 週1日〜1日3時間以上でOK!! 正・准看護師(施設) 介護スタッフ
☎0296-20-6071 担当:手面